

FOUENCAMPS

# Un jeune coq dans la commune

Une grande partie de la population a tenu à être présente pour le changement de coq, le point culminant du village sur le clocher de l'église.

**S**amedi, de nombreux villageois se sont retrouvés au pied de l'église. Ils étaient venus assister à l'événement du week-end : le changement du coq du clocher.

Yves Robert Leconte, le maire, était évidemment présent et il a tenu à expliquer pourquoi ce changement était nécessaire. « Notre ancien coq avait perdu sa vocation principale : celle de girouette qui indique, d'où vient le vent. Et il avait perdu sa queue. »

Ce vieux coq a déjà été restauré par le passé. Il le sera à nouveau avant d'être exposé en mairie.

Car le vieux coq en a vécu des choses. Il a même assisté à la réfection de la toiture de l'église en 1990.

Et puis l'animal est fort de sym-



La population était présente pour vivre cet événement.

« Notre ancien coq avait perdu sa vocation principale : celle de girouette qui indique d'où vient le vent »

Yves Robert Leconte, maire

boles. « Il est reconnu pour ses qualités proverbiales de fierté, de courage, d'intelligence et de vigilance qui sait se faire entendre. Il a trouvé une place importante dans de nombreuses religions » a rappelé le premier magistrat. C'est Yannick Flet qui a dirigé les opéra-

tions de décrochage et de mise en place du nouveau maître du village. Une opération délicate puisqu'il fallait passer entre les câbles électriques en utilisant une nacelle. « C'est toujours une fierté de mettre en place un coq. Pour moi, c'est la cinquième fois. C'est sou-

vent l'aboutissement d'un travail de réfection de toiture et c'est un moment de fierté pour l'ensemble des ouvriers qui sont là aujourd'hui ».

Avant d'être hissé, le gallinacé enrubanné aux couleurs de la République a été béni par le père

Jean-Marc Boissard. Ce dernier a d'ailleurs commenté : « le coq annonce la victoire de la lumière sur la nuit... au sommet du clocher, le coq domine nos maisons. Il veille sur nous. Il nous invite à regarder plus loin que le bout de notre nez et à dépasser l'esprit de clocher ».